

PLENILUNIO DE TAURO

Jean Chaussy

Plenilunio el 18 mayo Tauro Fiesta de Wesak
«*Veo, y cuando el Ojo está abierto, todo se ilumina*»

Buenas tardes a los que os encontráis aquí, en la calle Stand en Ginebra y a todos vosotros unidos vía Internet para meditar juntos sobre las energías difundidas por el signo de Tauro. La nota de Wesak encuentra, en este momento, un sitio muy particular en la actualidad de nuestro mundo donde la luz penetrante pone en relieve zonas de sombra como nunca antes en la historia de nuestra humanidad.

Se nos dice que: la fiesta de Wesak es la fiesta de Buda, el gran intermediario espiritual entre el centro donde la Voluntad de Dios es conocida y la Jerarquía Espiritual. Buda es la expresión de la Voluntad de Dios, la encarnación de la Luz y el Indicador del Plan divino¹.

Esta afluencia de luz turba y desorienta la conciencia de las masas. ¿Cómo podemos acompañar esta iluminación para que la luz ilumine en lugar de deslumbrar, y que aparezca un débil resplandor del Plan divino?

Antes de abordar algunas reflexiones a ese respecto, hagamos silencio para tomar sitio en el corazón del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo y con el Mantra de la Unidad, afirmemos todos juntos:

*Los hijos de los hombres son uno y yo soy uno con ellos
Trato de amar y no odiar
Trato de servir y no exigir servicio
Trato de curar y no herir*

*Que el dolor traiga la debida recompensa de luz y de amor
Que el alma controle la forma externa, la vida y todos los acontecimientos
Y traiga a la luz el amor que subyace en todo cuanto ocurre en esta época*

*Que venga la visión y la percepción interna
Que el porvenir quede revelado
Que la unión interna sea demostrada
Que cesen las divisiones externas
Que prevalezca el amor
Que todos los hombres amen*

OM

Entonces, con un ojo que se abre cada vez más, ¿qué vemos?

Los hechos de corrupción, de evasiones fiscales, conflictos de intereses y abuso de los bienes sociales, abundan llenando, día tras día, nuestros medios de comunicación. Los escándalos relativos a los implantes médicos, la industria agroalimentaria, la política y muchos otros temas forman parte de nuestro día a día.

En paralelo, la lista de países en dificultades financieras en Europa, en América del Sur o en otras partes no cesa de crecer. ¿El mundo va de mal en peor o bien la luz ilumina cada vez mejor las zonas de sombra?

No hay ninguna duda de que esta inundación de luz abate al hombre de la calle que queda aturdido y no sabe a qué santo enmendarse. Cegado, no sabiendo a donde ir ni qué dirección tomar, se cierra sobre sí

¹ LES PROBLEMES DE L'HUMANITE par Alice A. Bailey @179

mismo. Naciones enteras hacen lo mismo. Se sienten tentadas por una dirección autoritaria que, al menos, les muestra una ruta. Las probabilidades del concepto de democracia serían cada vez menores. En un sondeo reciente, IFOP² dice que el 40% de los franceses serían favorables a un régimen autoritario. Es importante recordar que más del 80% de la población mundial se encuentra bajo un régimen de dictadura autoritaria como la China, Pakistán, Rusia, Brasil y Turquía... La actual deriva antidemocrática de la India² no aclara este panorama. ¿Busca el mundo otra vía? Las relaciones multilaterales se rarifican y las relaciones unilaterales están en camino de ser la regla de los intercambio egoístamente bien pensados entre dos países.

En los trabajos de Hércules podemos leer que: *“el toro del deseo debe ser capturado y dominado y perseguido de un lugar a otro en la vida del yo separado, hasta que llegue el momento en que el aspirante pueda hacer lo que Hércules logro hacer: cabalgar el toro. Montar un animal en los mitos antiguos, significa control. El toro no es matado; es montado y guiado, y bajo el dominio del hombre”.* (Trabajos de Hércules, pag. 51 edic inglesa)

En este mismo capítulo encontramos: *“Usar el sentido común”.* El antiguo significado del término “sentido común” o buen sentido, significaba que un sentido sintetizaba y unificaba los otros cinco sentidos constituyendo de esta manera el “sentido común”, literalmente el mental. ¡Que el aspirante utilice pues su mental, y a través de la percepción inteligente, que guie y domine el toro del deseo!

En la Escuela Arcana se observa en cuanto a los problemas de la humanidad, *que el estudiante comprenderá, gracias al estudio de este curso, que antes de que se pueda avanzar hacia el próximo punto de emergencia, las razas desheredadas de la humanidad por largos siglos deben ser “favorecidas” a fin de adquirir, en el ámbito de las riquezas materiales, las experiencias necesarias para poder “juzgar” los “valores” comparativos en términos de correctas relaciones humanas.*

La revuelta de los chalecos amarillos en Francia es un síntoma de una especie de indiferencia generalizada en una parte de esta humanidad desheredada. Atreviéndome con un toque de humor, ¿no será, esta ictericia, el signo de un hígado nacional con metabolismo gravemente perturbado por flagrantes desigualdades?

Nosotros aspirantes y personas poco instruidas, a menudo trasladamos la responsabilidad de los desórdenes del mundo a los poderosos de la política o de los negocios, lavándonos las manos a lo Poncio Pilatos. Necesitamos buscar, como dice el libro 1 del Agni Yoga, nuestros tres defectos principales y pasarlos al fuego de la purificación para, de esta manera, ayudar a nuestros dirigentes a purificarse gracias a que la ayuda de nuestras respectivas radiaciones algo mejoradas. Si pertenecemos a esta Alma única es aquí y ahora que podemos hacerlo. Hacer este trabajo sobre uno mismo con esta motivación y la clara conciencia de que todos estos escándalos, si buscamos bien, surgen de la suma de una multitud de fechorías individuales, de mentiras, de hipocresías y de deseos no trascendidos.

El libro Astrología Esotérica nos afirma también que: *“en Tauro – El deseo es transmutado en aspiración, la oscuridad es reemplazada por la luz y la iluminación; se abre el ojo del toro, el tercer ojo espiritual u “ojo único” de El Nuevo Testamento. “Si tu ojo es uno, dijo Cristo, todo tu cuerpo estará lleno de luz”. Este ojo único reemplaza a los dos ojos del yo personal. La atención del hombre se enfoca en la realización espiritual. Camina en el Sendero del.”*(Astrología Esotérica pág. 143 edic inglesa)

Con un deseo no transcendido colectivamente, lo tenemos difícil para hacer un llamado al discernimiento y al buen sentido de nuestras facultades mentales, y las naciones perdidas tienen esta tendencia a confiar su destino al mental poderoso de algunos dirigentes autoritarios. Pero si les parece bien, abordemos un poco más la cuestión del nacionalismo y como nuestras actitudes pueden influir con este *“ojo en buen estado del Nuevo testamento”.*

² <http://www.slate.fr/story/141443/inde-modi-derive-autoritaire>

Como ya hemos dicho, esta retracción nacionalista, tal como lo observamos, puede ser considerado como el síntoma de una inundación de luz muy importante donde la conciencia individual y colectiva de los pueblos tiene miedo de perderse en una especie de fusión que les resultaría fatal.

Los mercaderes del templo planetario han favorecido este sentimiento. Entidades supranacionales ávidas de dinero y de poder desposeen a los pueblos de sus prerrogativas legítimas. Existe la tendencia de poner al mismo nivel estas empresas transnacionales y las organizaciones mundiales que en las mentes de los más pequeños pierden su crédito y su legitimidad (ver por ejemplo la imagen americana e israelita de la UNESCO), y la negación de la ONU puede engrandecer, no solamente a Sana en el Yemen donde la población sufre, si no también en muchos otros países donde la gente se siente abandonada. Sentimiento de perderse y confusión pueden ir a la par. Es urgente pues que actuemos, nosotros que tenemos la pretensión de beneficiarnos de un poco de luz.

¿Cuál debería ser nuestra actitud? ¿Voy a ponerme a criticar la elección de estos pueblos y de sus dirigentes? Una de esas decisiones sagradas de lo que se considera que es erróneo o correcto como estrategia de supervivencia.

¿Voy a reforzar el alma de los individuos y de los pueblos y ayudar así al Cristo a expulsar los mercaderes del templo al exterior, pero también y sobre todo de mí mismo? Si tenemos la certeza de haber comprendido algo de la diferencia entre magia blanca y negra, la dirección a tomar es evidente.

Pues para ilustrar lo que se ha dicho más arriba, no es tratando de llenar nuestro cuerpo de luz que nuestro ojo único toma progresivamente el lugar de los dos ojos, a menudo acusadores del yo personal. La plegaria, la meditación individual o en grupo objetivo y subjetivo son las armas de las que disponemos en este combate. En efecto, para parafrasear una orden oculta, ¿no debemos entrar en el corazón de nuestros hermanos, individuos o naciones, y hablar o pensar de manera que nuestras palabras o nuestros pensamientos refuercen su alma?

Nos gusta hablar de los espejismos de los otros, sea en el plano individual o colectivo, a propósito de todo y de cualquier cosa. Sólo hemos comenzado a estar en escena para identificar y categorizar en ilusión, glamour y espejismo todos estos anillos forjados por cada uno de nosotros y que encadenan a la Humanidad.

¿No serán, nuestras meditaciones, un factor de buena conciencia que escondería nuestra responsabilidad dispensándonos a menudo de este esfuerzo de análisis?

Nuestros pensamientos, es decir, eso que hace la tela de fondo de cada día, deben ser polarizados en este sentido. Nuestros escritos también serán condicionados planteándose permanentemente esta pregunta: *¿Cómo fortalecerán estas palabras (elementales dirigidos) el alma de mi hermano?*

Esta pregunta es como si nos eleváramos a otro nivel, aunque fuera insignificante, la cualidad de una gigante nube luminosa en la que otros podrán coger fuerza y luz. Y sea cual sea la cualidad de nuestras producciones orales o escritas, este cuestionamiento eleva seguramente, de día en día, nuestra capacidad de servir y reforzar la polarización del grupo al que llamamos familia, de una nación o de nuestra querida Humanidad.

Para todos ellos, osemos cada uno, afirmar en grupo:

«Veo, y cuando el Ojo está abierto, todo se ilumina»